

Quienes fundamos el Movimiento Gremial de la Universidad Católica, al igual que aquéllos que han sido sus dirigentes e integrantes a lo largo de ~~unos~~ estos 20 años, sentimos el legítimo orgullo de haber ~~unw~~ impulsado algo muy trascendente y positivo para el devenir de Chile en estas últimas ~~dos~~ décadas.

Surgimos como una respuesta vigorosa al ~~profundo~~ <sup>profundo</sup> desquiciamiento que advertíamos en nuestra vida universitaria y que ~~estalló~~ <sup>hizo</sup> dramática crisis con la "toma" de la Universidad Católica en 1967.

Comprendimos allí que asistíamos a un movimiento destructor que, más allá de buscar la instrumentalización política ~~unw~~ de los cuerpos intermedios de la sociedad, asumía ese camino como parte de una visión colectivista y totalitaria de la sociedad, que no tardaría en ~~w~~ aflorar. Quienes encabezaron la "toma" de nuestra universidad en 1967 como demócratacristianos, ya en 1969 formaban la vanguardia de una juventud ~~unw~~ marxista-leninista, ~~quewwwwwwwwwwwwwwwwwww~~ Esa extraña mezcla de desprecio anarquizante por los principios y de implacable uso de ~~unw~~ la amoralidad leninista, dejaría su huella muy ~~profunda~~ profunda en nuestra historia, al resultar decisiva para el acceso de la Unidad Popular al gobierno de la República en 1970.

Sin embargo, quizás por eso mismo, los gremialistas nos aglutinamos y nos forjamos en torno a vínculos muy sólidos.

La defensa de la autonomía de los cuerpos intermedios y su consecuencia ~~unw~~ inmediata que es el principio de subsidiariedad, han sido extensamente desarrollados en estos ~~unw~~ últimos años. Hoy forman parte incluso de las bases de nuestro andamiaje constitucional y de los ~~principios fundamentales esbozados~~ <sup>principios estructurales sociales y económicos</sup> ~~principios fundamentales esbozados~~ <sup>desde</sup> ~~unw~~ surgidos ~~en~~ <sup>en</sup> 1973. Pero si bien ellos tienen una raíz muy antigua en el pensamiento clásico del occidente cristiano, nadie podría con justicia desconocer que fuimos los gremialistas de la Universidad Católica <sup>mas desahucadamente</sup> quienes los convertimos en parte del <sup>actual</sup> acervo sociopolítico chileno, ~~quewwwwwwwww~~

~~unw~~



